

Droits de l'homme au centre des propos entre Amnesty International et le Premier ministre

Tribune – 14/09/11



La délégation d'Amnesty international reçue par le Premier ministre à Mahazoarivo.

Christian Mukosa, juriste et chercheur à la fois, exerçant au siège du secrétariat international d'Amnesty a été reçu hier en fin d'après-midi par le Premier ministre Camille Vital au Palais d'État de Mahazoarivo. En mission à Madagascar pour deux semaines et accompagné de Monsieur Lindley Couronne, directeur d'Amnesty International de l'île Maurice, Monsieur Christian Mukosa a fait part au Premier ministre des préoccupations d'Amnesty International relatives au respect et à l'application des droits de l'homme dans la Grande Ile.

Les trois personnalités ont abordé sans ambages les critiques formulées à l'endroit de la Grande Île dans le dernier rapport d'Amnesty International. Les critiques sont les bienvenues mais il faut qu'elles soient fondées devant souligner le Premier Ministre qui a illustré ses propos par des exemples. Les deux parties souhaitent toutefois qu'on déploie le maximum d'efforts pour garantir le respect à Madagascar des droits de l'Homme au sens large du terme. Tout en apportant des éclaircissements relatifs à la situation qui prévaut actuellement à Madagascar, le Premier ministre a assuré les missionnaires de cette ONG d'envergure mondiale que les points et préoccupations qu'ils ont soulevé seront pris en compte par son gouvernement.

Amnesty International publie chaque année un rapport rendant compte de la situation des droits de l'homme et de leurs violations dans l'ensemble des pays du monde. Le rapport 2010, qui est le dernier, a été remis au Chef du Gouvernement lors de cette rencontre.

Récemment des ambassadeurs avaient fait comprendre dans un communiqué que le non respect des droits de l'homme se poursuit dans le pays.

Recueilli par Valis

Source : http://www.madagascar-tribune.com/Droits-de-l-homme-au-centre-des_16399.html